
平成 27 年 9 月 10 日 

サービス提供責任者 6年半を振り返って！ 

6 年半もの間、ユーアイやちよの訪問介護サ

ービス提供責任者として、いろいろな経験をさせ

ていただきました。 

ケア半ばで亡くなられた方、人生経験を聴か

せて下さった方々との出会い。 

そして、身内のいない方には仲間のチーム力

が高まって、ついつい身内のようになってしまっ

たり！ 自分の無力さに落ち込んだこともありまし

た。これらの経験は、とても有り難く、私の人生に

とって大きな宝物を頂いた気がします。まだしば

らくは、ヘルパーとして頑張っていきます。   

又、いっしょに頑張りましょうね！ 

（生貝清子） 

                         

研修報告（感想から） 

7月定例研修「食中毒と衛生管理」 
講師 訪問看護ステーションスマイルリンク 看護師 田中良平氏 

・食中毒を完全にシャットアウトすることは難しい事なのかもしれないが、予防する方法は沢山

あると知りました。小さなことを少しずつ積み上げるように予防していくことで、食中毒にな

る確率を減らしていけると思いました。                 （N・U） 

・在宅では免疫力の低下している高齢者も多いので、常に意識をもって行動しようと改めて思い

ました。                               （T・O） 

・食中毒はいろいろな物に付着した微生物によっておこる事を再確認しました。 

  手洗い、手袋、消毒、薬剤、日光消毒、野菜は水洗いでよく土をとる、中途半端な熱の通し方

はしない等、意識し心掛けたいと思います。                （M・K） 

地域の Dr（医師）はいつも患者さんを気にかけていてくれる！ （平成 27 年 7 月 23 日） 

“八千代市認知症診療連携の会”があり、地域ケアマネと開業医と一緒に認知症の研修後、地域

ごとに、グループ討議がありました。そこで Dr から、 

・検診に来るのは全体の 3 割、他の方はどうしているのだろう、せめて予防接種に来た方に

対しては注意して診察している。 

・一度きりしか来なかった患者さんのその後は？と、気になるとのこと。 

・毎日病院に来ている患者さんが、今日はデイサービスの日と分かっていたら

『デイサービスに行かないの？』と言えたかもしれない。 

・血圧の薬を毎月貰いに来るはずなのに、3 か月来ないと自宅に電話をかけ 

ている。 

等のお話に信頼できる、親身になってくれる先生が地域にはいる。思い切ってちょっとし

た事でも相談しようという気持ちになった研修でした。      （岩月八栄子） 

 

介護プレフォーラムに参加して （8 月 30 日､千葉県福祉センター） 

「2015 介護保険改定と在宅介護のゆくえ」と

題して、「より良い介護保険」を追求されてき

た服部万里子氏による講演がありました。 

 介護保険施設と訪問介護を兼営する事業者

が増えてきている中で、ユーアイやちよのよ

うに訪問介護のみを実施している事業者に対

しては、今後の取り組みに係わるいくつもの

課題がなげかけられました。 

フォーラム後半の参加者によるワークショッ

プでは、船橋市訪問介護事業者連絡会の示唆

に富む事例発表があり、また多くの事業者か

ら人材不足に悩み、在宅生活支援の継続に不

安をかかえている声が聞かれました。 

椎名、桃井、伊藤(眞)  

                                       

 あ ゆ み 
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（S・Kさん 92歳女性） 

今回、ひまわりヘルパーステーションの

利用者様から、当法人の利用者さんとなら

れた、お一人暮らしの S・K さんにお話を

伺いました。 

まず、開口一番のお話が、今回のヘルパ

ー事業所変更にあたっては、“馴染のヘル

パーさんに、もう来て貰えないのだろうか”

ということが、心配で心配でならなかった

とのことでした。利用者さんにとって、慣

れたヘルパーがいかに大切に思われてい

るかを改めて実感しました。 

ご両親が早く亡くなられ、上のお姉さん

たちが働いたお金を、弟、妹の扶助費と合

わせて学費の一部に充ててくれ、女子師範

で勉強し教師になられたとのこと。そして

子育てをしながら 56 才まで教職を続けら

れ、退職後は民生委員の活動をされたそう

です。 

そんな経歴なのに、S・Kさんの「財産は、

年金と教えた生徒」とおっしゃり、「子供

たちが私の心を育ててくれた」そして、「民

生委員をやらせて頂いたことが、それまで

遇うことのなかった人との出会いがあり、

一番､社会勉強になった」また、「喜んでも

らえることが、自分自身の喜びだと感じた」

と! 今は、お身体がご不自由で、お一人で

は外出できない日常ですが、「デイサービ

スでも、参加者の方から学ぶことがある」

とおっしゃり、心豊かにお年を重ねていら

っしゃる、まさに人生のお手本であり、学

び続ける S・K さんは、我々の仕事への姿

勢を教えて下さいました。 

                                           （椎名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ ヘルパーのリレーメッセージ  

 

＊ユーアイに入会してどのくらい？  ・満 3 年が過ぎました 

   ＊好きな言葉は？  ・思いやり 

   ＊仕事で心がけていることは？ ・いつも親切な心で、相手の立場になってお話を聞く 

   ＊利用者さんの心に残る言葉は？   

            ・ありがとう！ よろしくお願いします 

   ＊仕事以外で楽しいことは？   

･散歩で何気なく咲いている花を見るのが好き！ 

・友人とのおしゃべり 

                        次回は 小島寿美子さん にお願いします 

微笑みの輪 

 

 あ ゆ み 

奥村 雅子さん 
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小噺を織り交ぜな
がらの落語に､み
んなで楽しい時間
を過ごしました。 


